

QUILLOTA-LIMACHE. Detectives de la **Brigada de Investigación Criminal (BICRIM) de Quillota** lograron recuperar un **vehículo que había sido robado el pasado mes de mayo** en la población **Jardines del Aconcagua**, en la comuna de Quillota. Además, detuvieron a un joven de **19 años** por el delito de **receptación flagrante**, luego de comprobarse que el automóvil estaba siendo comercializado a través de redes sociales.

Según explicó el **comisario Jamil Ramírez**, el equipo investigador logró establecer que el vehículo sustraído estaba siendo **ofertado en Facebook**. Tras la recopilación de antecedentes, y en coordinación con el **Ministerio Público**, se pactó un encuentro con el supuesto vendedor para realizar una inspección del vehículo.

Anuncio Patrocinado

La cita se concretó en la **plaza municipal de Limache**, hasta donde llegó el imputado conduciendo el automóvil. En ese lugar se realizó la **detención en flagrancia** y se procedió a la **recuperación inmediata del móvil**, el cual fue devuelto a su legítimo propietario.

El detenido fue puesto a disposición del **Juzgado de Garantía correspondiente**, donde enfrentará cargos por receptación. En tanto, desde la Policía de Investigaciones reiteraron el llamado a la ciudadanía a tener precaución con la compra de vehículos por redes sociales y a denunciar este tipo de hechos.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?